

# Änderung der Vereinbarung zwischen den Kantonen Aargau und Solothurn über die Autobahnpolizei auf der N1

Änderung vom 20. November 2012

---

Der Regierungsrat des Kantons Aargau und der Regierungsrat des Kantons Solothurn

gestützt auf Artikel 57<sup>bis</sup> des Bundesgesetzes über den Strassenverkehr vom 19. Dezember 1958<sup>1)</sup> und gestützt auf § 20 Absatz 1 des Gesetzes über die Kantonspolizei (KapoG) vom 23. September 1990<sup>2)</sup>

treffen folgende Vereinbarung:

## I.

Der Erlass Vereinbarung zwischen den Kantonen Aargau und Solothurn über die Autobahnpolizei auf der N1 vom 29. August 1967<sup>3)</sup> (Stand 1. Januar 1988) wird wie folgt geändert:

*Art. 1<sup>bis</sup> (neu)*

*Erweitertes Zuständigkeitsgebiet während der Ausbauphase*

<sup>1</sup> Die Kantonspolizei Solothurn nimmt die Aufgaben nach Artikel 1, 4 und 5 ausserdem ab Kantonsgrenze Solothurn/Aargau (km 57,200) bis zur Verzweigung Wiggertal (km 59,500) in beiden Fahrrichtungen wahr.

## II.

*Keine Fremdänderungen.*

## III.

*Keine Fremdaufhebungen.*

## IV.

Die Änderung tritt am 1. Februar 2013 in Kraft. Sie gilt befristet bis Ende des Monats der Verkehrsführung 4/0. Die Änderung ist dem Bund zur Kenntnis zu bringen.

---

<sup>1)</sup> SR [741.01](#).

<sup>2)</sup> BGS [511.11](#).

<sup>3)</sup> BGS [511.551.2](#).

# GS 2012, 76

Solothurn, 20.11.2012

Für den Regierungsrat des Kantons  
Solothurn

Peter Gomm  
Landammann

Der Regierungsrat des Kantons Aargau hat der Änderung am ... zugestimmt.